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A N F R A G E  
 
betreffend Schliessung der Poststelle Adliswil 2 (Sood) 
 
In der ganzen Schweiz schliesst die Schweizerische Post zahlreiche Poststellen. Allein in den 
letzten drei Jahren hat die Schweizerische Post 275 Poststellen geschlossen. Ganze Gemeinden 
sind vom Poststellennetz ausgeschlossen worden und haben dadurch nur ungenügenden Zugang 
zu einer Poststelle. Im Gegensatz dazu betreibt die Schweizerische Post innerhalb des 
Bundesgerichtsgebäudes in Lausanne eine Poststelle eigens für das Schweizerische 
Bundesgericht. 
Diese fortdauernde Schliessungsaktion der Schweizerischen Post soll nun auch die Poststelle 
"Adliswil 2" im Quartier Sood treffen. Diese soll bis im Frühling dieses Jahrs geschlossen 
werden. 
Zahlreiche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der dort ansässigen Unternehmen sowie auch die 
zahlreichen Bewohnerinnen und Bewohner des Quartiers Sood wären von einer Schliessung 
dieser Poststelle direkt betroffen. Die geplante Schliessung dieser beliebten Poststelle stösst bei 
diesen Personen auf grosses Unverständnis. 
Dieses Unverständnis ist umso grösser, als diese Poststelle sehr ausgelastet ist und teilweise 
Wartezeiten in Kauf genommen werden müssen. Zudem liegt für die Nutzung des betreffenden 
Grundstücks gar keine Ersatzlösung vor. 
 
Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wurde der Stadtrat über die geplante Schliessung der Poststelle "Adliswil 2" informiert? 
2. Wie stellt sich der Stadtrat zur geplanten Schliessung der Poststelle "Adliswil 2"? 
3. Beabsichtigt der Stadtrat, sich für den Erhalt der Poststelle "Adliswil 2" einzusetzen? 

Wenn ja, mit welchen Mitteln? 
4. Zieht der Stadtrat in Erwägung, einen allfälligen Schliessungsbeschluss seitens der 

Schweizerischen Post bei der unabhängigen Kommission für Poststellen anzufechten? 
5. Ist der Stadtrat darüber informiert, wie das Grundstück beim Bahnhof Sood-

Oberleimbach nach einer allfälligen Schliessung der Poststelle genutzt werden wird? 
 
Für die Beantwortung der Fragen danken wir dem Stadtrat im Voraus. 
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